

FUTBOL - Liga Nacional Juvenil

Granollers,-A, 3 - Barceloneta, 1

GRANOLLERS: Cabedo (1); Treviño (1), Brotons (1), Vilajinés (1), Tura (1), Bellavista (1), López (2), Lucena (1), Pacheco (1), Colomer (1), Guirado (1) y Noguera (1).

BARCELONETA: Oliva; Ventura, Miguel, Escudero, Sauna, Sáez, Vicente, Gómez, Castells, Costas, Moya, Martínez y Peris.

Árbitro: Sr. Molina Segovia; jueces de línea: Sres. Casanovas y González. Todos muy bien.

Partido bien resuelto por el juvenil del Granollers, frente a un Barceloneta que nunca dio su brazo a torcer, si de algo pecaron en este partido los visitantes ha sido su poca técnica y falta de ideas para poder llegar al portal de Cabedo, y cuando lo hicieron, mal, salvo la última jugada que les dio el gol del honor marcado por su extremo derecho Vicente, de fuerte tiro por bajo.

Digamos por parte del Granollers que aún no jugando un gran partido han sido acreedores de esta victoria, ya que a la hora de rematar han estado muy precisos, lo que les ha valido estos tres goles, que dicho sea de paso, con un poco más de suerte pudieron ser tres más.

El primer tiempo finalizó con 1 a 0 para el Granollers, gol conseguido por Bellavista en el minuto 28 de fuerte tiro en el que nada pudo hacer el portero visitante Oliva.

En la segunda parte persiste más el dominio del Granollers, sin poder marcar más goles gracias a la buena intervención del portero Oliva, y los tiros mal dirigidos a última hora por los delanteros locales.

En el minuto 17 el Granollers hace sus dos cambios reglamentarios, se retiran Pacheco algo tocado y Lucena, y ocupan sus puestos Guirado y Noguera.

Sigue cada vez más el dominio por parte del Granollers, fruto del mismo, Guirado, muy atento, recibe un pase por el lado derecho y de tiro fuerte y raso marcó el segundo gol. Esto ocurría en el minuto 31. En jugada personal López cogió el balón casi de medio campo, sorteó a varios contrarios, saliendo el portero a la desesperada, lo que aprovechó López para tirar por bajo muy fuerte, gol imparable y de buena factura.

Finalmente, tal como ya hemos dicho más arriba, el Barceloneta marcaría el gol del honor, finalizando el partido con el resultado de Granollers, 3 - Barceloneta, 1. Con esta victoria el Granollers sale de la cola ocupando hasta el momento el Barceloneta.

GABRIEL BULTO

Fútbol Pre-Juvenil

CANOVELLAS,

4

Sta. EULALIA,

1



Con motivo que en esta jornada, tenía descanso el juvenil del Canovellas, hemos dedicado un espacio, a los pre-juveniles, debido a la buena marcha, que llevan realizando en este campeonato, con ese segundo puesto que ocupan, siguiéndoles los talones al Franciscanos, equipo éste, líder actual.

El partido de hoy, ha sido entretenido y jugado de poder a poder, como siempre que se han enfrentado ambos conjuntos, ya que se conocen sobradamente. En una primera parte, en la cual el equipo canovellense ha

tenido a su favor el viento, y de ahí viene, que de habérselo propuesto, podía haber decidido el partido, sin que esperar a la segunda, por el corto resultado con que terminara el primer tiempo, aunque hay que hacer constar, la buena defensa del Santa Eulalia, de la cual hizo gala en esta primera parte.

Cambiaron las cosas en la segunda parte, viéndose un fútbol abierto al ataque por ambos lados, no tardando en dar los frutos apetecidos a favor del Canovellas, aunque también hay que decir, que con la calma

del viento en esta parte, vimos mejor fútbol con jugadas de auténtica calidad, no tardando en caer los goles, ya que se marcaron cuatro. Los goles marcados por el Canovellas, su autor fue Guerra, en una pródiga tarde aciertos, en la que pudo marcar algún gol más, de proponérselo. Por el Santa Eulalia, el gol del honor, lo marcó Maspons, en una bonita jugada de toda la delantera.

A las órdenes del Sr. Antonio Rodríguez (bien en sus funciones, debido a la deportividad

de ambos onces), los equipos formaron como sigue.

U.D. Canovellas: Carmona; Requena, Mangas, Aguilar I; Buche, Alvarez; Amores, Pulido, Guerra, García y Miguel.

C.D. Santa Eulalia: Pepe; Diosdado, Moret, Gubert; Codina, Maspons; Frach, Gravi, Hernejo, Montes y Dalmau.

En el transcurso de la segunda parte, se efectuaron tres cambios, por ambos equipos.

RAFEL ANTONI
Foto: RAFEL